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“Il rapporto con categorie tecniche e ordini professionali per noi è fondamentale”: lo ha

sottolineato il vicepresidente della Provincia e assessore allo sviluppo economico, lavoro,

famiglia, università e ricerca Achille Spinelli che ieri pomeriggio è intervenuto presso la

sala Conferenze ITAS FORUM, in apertura dell’assemblea generale degli iscritti all’Ordine

degli Ingegneri della provincia di Trento.

Con il vicepresidente ha partecipato all’assemblea l’ingegner Luciano Martorano, dirigente

generale del Dipartimento infrastrutture e trasporti.

Il vicepresidente Spinelli ha parlato della proficua collaborazione con i professionisti e ha

fatto poi riferimento al confronto in atto sul disegno di legge in materia urbanistica.

Importante, ha evidenziato, è l’ottica della ricaduta degli investimenti sul territorio.

Il vicepresidente ha ricordato che le opere finanziate da parte della Provincia, in fase attiva

(ossia quelle in programmazione, progettazione, appalto ed esecuzione da parte del

Dipartimento Infrastrutture), ammontano a circa 2,8 miliardi di euro; opere pronte
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I commenti sono chiusi.

prossimamente per essere messe a terra nei territori.

Ha fatto cenno al tema del lavoro fatto sulle linee guida per le offerte economicamente più

vantaggiose, offerte che puntano al miglioramento della qualità progettuale rispondendo

alle attese del territorio e degli stessi professionisti che vogliono essere attivi sul territorio

e che vogliono dare il loro contributo di qualità e competenza.

Il vicepresidente ha infine ribadito ulteriormente l’importanza della scelta di orientarsi verso

la qualità progettuale, riservando meno attenzione alla componente prezzo, e l’importanza

della ricaduta sul territorio delle opere programmate e di prossima realizzazione.

In programma anche il saluto del presidente del Consiglio Nazionale Ingegneri ing. Angelo

Domenico Perrini, le relazioni della presidente dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di

Trento ing. Silvia Di Rosa e della tesoriera ing. Lorenza Tavernini che ha illustrato le voci

del bilancio consuntivo 2024 successivamente messe al voto dell’assemblea.

Sono seguite alcune relazioni di contenuto tecnico e formativo di particolare interesse per i

presenti.

Sono intervenuti inoltre per un saluto anche gli assessori comunali di Trento Michele

Brugnara e Monica Baggia.
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